



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV. Núm. 16.415

Precio: 70 céntimos

Viernes 9 de mayo de 1952

Franco recibió en Barajas al Regente del Irak

El Príncipe Abdul-Ilah hizo su entrada en Madrid inaugurando la autopista del aeropuerto transoceánico

Acompañado del Caudillo presidió el desfile militar celebrado en su honor

MADRID.—En la tarde de ayer llegó a esta capital, vía Londres, Su Alteza el Príncipe Regente del Irak, Abdul Ilah, a quien en este su primer viaje a España acompañan el jefe del Gobierno de su país, Nury el Saíd; el presidente del Senado, Jamil Madfai; el ex ministro de Asuntos Exteriores Mohamed Fadil Jamali y otros altos funcionarios del Gobierno iraqués. El pueblo madrileño, que acudió en masa a los actos de la recepción oficial en el aeropuerto de Barajas, en la plaza de la República Argentina y en el paseo de la Castellana, tributó al egregio visitante una apoteósica bienvenida, dando entusiásticos vítores a ambos países y a sus respectivos Jefes de Estado y constantes muestras de simpatía hacia el mundo árabe y hacia uno de sus más ilustres representantes, el Príncipe Abdul Ilah.

Personalidades en el aeropuerto

Aproximadamente a las cuatro de la tarde, a lo largo del trayecto comprendido entre el paseo de la Castellana y la plaza de España, por donde había de pasar luego la comitiva oficial, las tropas de Infantería de la guarnición de la capital cubrieron la carrera, en tanto que las unidades que tomarían parte en el desfile se situaban en los lugares señalados, dando cabeza a aquel paseo. En dicho trayecto, ya a aquella hora, se hallaban congregadas multitud de personas que esperaban para presenciar el desfile de los automóviles que componían la caravana.

Las autopistas que conducen a Barajas estaban llenas de numerosos coches que se dirigían al aeropuerto desde dos horas antes de la anunciada para la llegada de Su Alteza Real el Príncipe Abdul-Ilah, Regente del Irak, y en los que viajaban personalidades, autoridades y jefes de Estado.

A las cinco de la tarde se hallaban ya en el aeropuerto el Gobierno en pleno, Mesa de las Cortes, Consejo del Reino, presidente de las Cortes, presidente del Consejo de Estado, Consejo Nacional, los embajadores de Egipto y del Pakistán, los ministros de Siria y del Irak, el encargado de Negocios del Líbano, el presidente de la Diputación y diputados provinciales y la casi totalidad de los subsecretarios, directores generales de los departamentos ministeriales y alto personal del de Asuntos Exteriores.

Todo el recinto del aeropuerto, que se hallaba materialmente abarrotado de autoridades, representaciones oficiales y de numeroso público, se hallaba profusamente engalanado con banderas nacionales de los dos países, tapices, reposteros y colgaduras. En la pista principal formaba una compañía de la Plana Mayor de la primera región aérea central, con escuadra de gastadores, es-

tandarte y banda de música. Estas fuerzas fueron revistadas por el teniente general González Gallarza, jefe de la región aérea, y a lo largo de la carrera que habían de recorrer luego los dos Jefes de Estado formaban ya fuerzas de Infantería. En la entrada al pabellón de tráfico internacional del aeropuerto se habían colocado, bajo dosel, tres sillones, y al fondo, un tapiz con el escudo nacional de España.

Llega el Caudillo a Barajas

A las cinco y cuarto. Su Excelencia llegó al aeropuerto, vistiendo uniforme de capitán general y ostentando sobre el pecho la laureada de San Fernando. Acompañaban al Caudillo los jefes de sus Casas Civil y Militar. A su llegada, el Generalísimo fué cumplimentado por el Gobierno en pleno, presidente de las Cortes, capitán general de la primera región y patriarca de las Indias occidentales. Hasta este momento, y desde su llegada, el jefe del Estado fué incesantemente aclamado por la multitud, que prorrumpió en entusiásticos vítores y aplausos, mientras desde todas las esquinas del aeropuerto se agitaba un auténtico mar de pañuelos blancos. Seguidamente, Su Excelencia penetró en el interior del edificio después de haber revistado a las tropas que le rendían honores a los acordes del himno nacional.

Poco después de las cinco y media, los altavoces del aeropuerto anunciaron la proximidad del avión que conducía a Madrid al Príncipe Regente del Irak, y a las seis menos veinticinco apareció sobre el cielo de Barajas el aparato Viking, inglés, en que viajaba el ilustre visitante, escoltado por cazas españoles. El público estalló en una nueva ovación de vítores y se repitió en Barajas el oleaje de pañuelos.

A las seis menos cuarto aterrizó el avión

Tras evolucionar unos minutos

Una nueva iluminación de gas a presión, en el paseo de Gracia de Barcelona

BARCELONA, 9.—Desde anoche luce en el tradicional paseo de Gracia de esta capital, una nueva iluminación, con faroles especiales, a base de gas a presión, cuyo nuevo sistema es de mucha más intensidad e ininterupción que el anterior.

Los barceloneses se muestran muy satisfechos por el aspecto, cada vez más amable y acogedor de la ciudad, y se encuentran orgullosos de poder presentarla pulcra y cuidada en sus múltiples detalles, con ocasión de la próxima celebración en la misma del magno Congreso Eucarístico Internacional. —(Cifra).

sobre el aeropuerto, mientras el Caudillo se adelantó hasta la pista de aterrizaje, acompañado de su séquito, el avión aterrizó a las seis menos cuarto de la tarde, momento en el que se reprodujeron las clamorosas ovaciones de la muchedumbre allí congregada. Al abrirse la puerta del aparato y quedar colocada la escalera de descenso, Su Excelencia avanzó aún aproximándose al avión para dar la bienvenida al Príncipe Regente del Irak. Una vez en tierra el egregio viajero, el Caudillo estrechó su mano, en tanto que las bandas militares interpretaban los himnos nacionales de ambos países. Seguidamente los dos Jefes de Estado pasaron revista a las fuerzas que les rendían honores, acompañándoles el ministro del Aire y el jefe de la Primera Re-

Su Alteza Real el Príncipe Abdul Ilah, regente del Irak, ha visitado hoy el Museo del Prado

El ilustre huésped, fué acompañado por el ministro de Educación Nacional

MADRID, 9.—El Regente del Irak, Su Alteza Real el Príncipe Abdul Ilah, llegado ayer tarde a esta capital, como huésped de honor de Su Excelencia el Jefe del Estado, visitó esta mañana el Museo del Prado, acompañado por el ministro de Educación Nacional, señor Ruiz Jiménez.

A su llegada frente al edificio, el Príncipe fué cumplimentado por el capitán general de la Primera Región Militar, en compañía del cual pasó seguidamente revista al batallón del Ministerio del Ejército, que allí se hallaba formado, y que rindió los correspondientes honores militares, mientras la banda de música interpretaba el himno nacional del Irak.

Seguidamente se dirigió al interior del Museo, en cuya puerta principal fué recibido por el director general de Bellas Artes; el director del Museo del Prado y el presidente del Patronato Artístico, en unión de otras personalidades.

A continuación, el Regente del Irak y demás acompañantes, re-

El tiempo en España

Parte Meteorológico Nacional

Tiempo probable.—Continuará el régimen de inestabilidad, que dará lugar a chubascos débiles o moderados en la mitad norte de la Península, Centro y Extremadura. Las precipitaciones más intensas tendrán lugar al mediodía en las divisorias de los sistemas montañosos. En el resto, buen tiempo, con nubes cumuliiformes de poco espesor.

gión Aérea, y a continuación el Caudillo presentó al Príncipe Abdul-Ilah a los miembros del Gobierno y a la Mesa de las Cortes, y a su vez, el ilustre huésped le hizo la presentación de su séquito, con cuyas personalidades que lo integraban conversó el Generalísimo unos instantes.

Después de las respectivas presentaciones, ambos Jefes de Estado se dirigieron a un coche cerrado, en el que se trasladaron por la nueva pista que une a Barajas con Madrid, ayer inaugurada, hasta la plaza de la República Argentina, siendo despedidos del aeropuerto, a las seis en punto de la tarde, con nuevas manifestaciones de entusiasmo del público, que daba vítores a España y al Irak.

(Continúa en 3.ª página)

Veinticinco millones de dólares para España, en el plan aprobado de ayuda norteamericana

Se amplía por un año el plazo de aplicación de los cien millones votados en 1951

WASHINGTON, 8.—La Comisión de Asuntos Exteriores de la Cámara de Representantes ha dado su aprobación definitiva al proyecto de ley de ayuda al extranjero por un total de 6.901.100.000 dólares, con disposición especial de que España deberá recibir no menos de veinticinco millones de dólares en ayuda militar, económica y técnica. La Comisión ha incluido asimismo una cláusula por la que se amplía por un nuevo período de un año la disposición de que los Estados Unidos pueden ofrecer a España los cien millones de dólares que el Congreso votó el año pasado, que hasta ahora no se han gastado.—EFE.

Los periodistas españoles visitan la agencia Réuter

LONDRES.—Los periodistas españoles que se encuentran actualmente en Inglaterra, invitados por el Foreign Office, visitaron esta mañana las redacciones e instalaciones de la agencia Réuter. Fueron recibidos y acompañados por el director de los servicios de dicha agencia para Europa, Mr. Fleetwood. Por la tarde asistirán a una recepción dada en su honor por el presidente del Consejo Hispánico, vizconde Davidson.—EFE.

Signe celebrando la misa rodeado de llamas

MADISON (Estado Unidos).—Un sacerdote que oficiaba la santa misa permaneció al pie del altar, a pesar de que las llamas se extendían rápidamente por el templo y le amenazaban de muerte. A su lado permanecieron también los monaguillos, de doce años de edad, que le ayudaban.

El incendio se produjo en la iglesia a causa de un corto circuito; todas las personas que había siguiendo la misa se pusieron a salvo. El padre Esteban Patch declaró poco después: «Tenía unos diez minutos de tiempo. Y estaba seguro de que podría hacerlo, porque Dios nos ayudaría. Los dos muchachos, Richard Farrell y Larry Allarco, se portaron maravillosamente. Yo sé que tampoco hubieran abandonado al Señor si las llamas hubieran llegado al altar».

Al terminar la misa, el padre Patch tomó el cáliz, hizo una genuflexión al pie del altar y, seguido de los monaguillos, salió del templo. Poco después, el lugar donde había estado quedó cubierto de escombros al derrumbarse los muros sobre el altar.—EFE.

HIPOTECAS

Con garantía de fincas rústicas y urbanas. Interés anual 4,50 por 100. Amplísimo plazo de amortización. Préstamos sobre urbanas en construcción y para mejoras de fincas rústicas. Tramitación rápida.

DOGOCAY HERGON, S. L.
Avda. José Antonio núm. 55.
Teléfono 22 51 30. MADRID

Audiencia de Su Santidad a monseñor Ottaviani

CIUDAD DEL VATICANO.—El Padre Santo recibió esta mañana en audiencia privada al asesor de la Congregación del Santo Oficio, monseñor Ottaviani.

En audiencias especiales recibió entre otros, a dos diplomáticos panameños con sus esposas, a otro brasileño y a un grupo de paisanos y oficiales norteamericanos.

A las doce, el Pontífice interrumpió momentáneamente las audiencias para asistir a la súplica especial a la Virgen de Pompeya, realizada a esa hora en todo el mundo católico.—EFE.

Magna concentración en el aniversario de la «Rerum novarum»

ROMA.—Para el domingo próximo, por la tarde, ha sido organizada una magna concentración en la plaza del Popolo, de Roma, con motivo del aniversario de la encíclica «Rerum Novarum». Harán uso de la palabra el presidente general de la Juventud italiana de Acción Católica; el secretario político de la Democracia cristiana, la presidenta de la Confederación Italiana de Sindicatos Libres, la presidenta de la Juventud Femenina de Acción Católica y el presidente central de las Federaciones Cristianas de Trabajadores Italianos.

La iniciativa cuenta con la adhesión de todas las organizaciones católicas de Roma, que con este acto quieren recordar al gran Pontífice León XIII y sus enseñanzas en favor de las clases trabajadoras, tributando al mismo tiempo a Pío XII, salvador de Roma, el testimonio de imperecedera gratitud, juntamente con su fidelidad a la Iglesia y a los principios de libertad y justicia. La manifestación comenzará con un discurso del alcalde de Roma y terminará con unas palabras del ministro de Trabajo.—EFE.

Los laboristas continúan demostrando su creciente fuerza en las elecciones para Ayuntamientos, en Inglaterra

LONDRES, 9.—Los laboristas continúan demostrando su creciente fuerza en las elecciones que, actualmente, se están llevando a cabo entre los diferentes Ayuntamientos de Inglaterra.

Hoy han ganado para sí veinte Ayuntamientos más de localidades pequeñas, seis de ellas situadas en la zona textil.

Sin embargo, los conservadores, han perdido 472 puestos, con solo una ganancia de 52.

También, los laboristas, han triunfado en el importante puerto de Bristol.—EFE.

Atropello automovilista

MADRID.—Isidro Teruela Llorente, domiciliado en Virtudes, 24, fué atropellado por el coche M-70394, que conducía Angel Gabriel Garcés, domiciliado en una pensión de la avenida de José Antonio, número 44. Isidro sufrió diversas lesiones, de las que fué curado en la Casa de Socorro del distrito de Buenavista.

El secretario del Ejército norteamericano habla sobre las armas atómicas

A pesar de ellas, cree, siempre serán precisas grandes masas de soldados

WASHINGTON, 9.—El secretario del Ejército norteamericano ha hecho unas declaraciones en las que dijo que los Estados Unidos están realizando, actualmente, grandes prosperidades, en el campo de armas atómicas.

Calcula que la efectividad combativa del ejército estadounidense destacado en Corea ha aumentado, por lo menos, en un cincuenta por ciento.

Añadió que, poco a poco, habrán de irse implantando nuevos sistemas y procedimientos para combatir en los campos de batalla, mediante el empleo de armamento atómico, pero aseguró que, por muchas transformacio-

nes que sean imprimidas, será de vital importancia el contar con grandes masas de soldados.—EFE.

La canonización del beato Juan de Avila

MADRID.—En la Semana Nacional organizada por la Mutualidad del Clero Español, el director de la Obra don Vicente Mayor, dió cuenta a todos los congresistas de la buena nueva de que Su Santidad el Papa había decretado la reasunción de la causa de canonización del beato Juan de Avila, que era uno de los fines fundamentales de la Semana

